

Modelleisenbahn-Ausstellung

Eine Insel mit zwei Bergen im Dezember

Die Kinder der zweiten Klasse von Lehrer René Dubath aus dem zürcherischen Niederhasli bauten dieses Jahr während ihrer

diesjährigen Projektwoche «Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer» eine 14 Meter lange Modelleisenbahn-Anlage. Fächerüber-



Foto: René Dubath

greifend erarbeiteten die Kinder in Deutsch, Natur und Technik, Mathematik und Werken je ein Teilstück der Anlage, formten eine Lukas-Figur aus Ton und bauten verschiedene Häuser aus Papier. Am 3. und 4. Dezember 2022 präsentieren die Schülerinnen und Schüler ihre Anlage erstmalig der Öffentlichkeit. Jeweils von 10 bis 16 Uhr können Lummerland, die Wüste mit Herrn Turtur und die Drachenstadt in der Turnhalle des Zentralschulhauses in Niederhasli besichtigt werden. Im Foyer und in der Turnhalle stehen weitere 16 Spielanlagen (LGB, Märklin Start, Playmobil) zum «Ysebähnle» zur Verfügung. Neben den Kinderanlagen konnten auch der Fremo-Club Schweiz und das WAGI-Museum Schlieren gewonnen werden.

René Dubath

Während einer Woche bauten Schülerinnen und Schüler gemeinsam eine H0-Anlage.

Alles in Ordnung?

Einfacher geht's mit dem
LOKI-Sammelordner

► www.loki.ch/loki-shop

